



# 守口小だより

令和3年12月9日

第24号

守口市立守口小学校

発行者 横山 美香

教育目標：自ら学ぶ意欲にあふれ、共に高め合い、心豊かで未来を切り拓く子どもの育成

本日9日（木）より4日間の日程で、個人懇談会を実施しております。 **12月**   
担任と保護者の皆様と連携を図り、お子様のよりよい成長につなげて  
いけたらと思います。お子様のよいところをたくさん見つけ、頑張りをほめていた  
きたいなあと思っています。

また、昨日8日（水）に、「守口小の子どもをよりよく育むためのアンケート」に  
ついてのお手紙を配付しております。お手紙のQRコードをスマホ等で読み込んで  
アンケート画面を開く、または、ミマモルメのメール配信しておりますアドレスから  
アンケート画面を開いて、回答していただきますようよろしくお願いいたします。

回答期限は、17日（金）までとなっております。

ご協力、よろしくお願いいたします。



**祝**

## 令和4年度は、創立150周年です。

本校は、明治5年（1872年）に太政官布告によって学制がひかれ、  
難宗寺を仮校舎に「河内国第九区郷学校」として創立しました。  
現在の地には、大正4年（1915年）に移転しています。  
昭和22年（1947年）に「守口市立守口小学校」と改称されました。

令和4年度（2022年度）は、創立150周年を迎えます。11月に創立150周年  
記念式典を行う予定にしております。

創立150周年記念行事を実施するにあたり、実行委員会でいろいろな計画をたてていきま  
す。10月7日に第1回実行委員会を開き、委員のみなさま（元PTA会長や副会長・役員の方  
など）に集まいただきました。実行委員長は、平成27年度・平成28年度PTA会長の  
武田賢一様です。（現在の守口地域コミュニティ協議会の会長です。）

次年度、150周年をお祝いできるよう、実行委員会と学校が協力しながら計画していきま  
す。保護者の皆様のご協力、どうぞよろしくお願いいたします。



**贈呈式**：12月2日に行いました。四国銀行様より2名、敷島住宅様より3名ご来校いた  
だきました。寄贈の品々、ありがとうございます。大切に使っていきます。

株式会社四国銀行様より、「学び応援債～未来への絆～発行を記念し、株式会社敷島住宅様  
より希望を受け、こどもたちの成長に資するため」を主旨として、寄贈していただきました。

- |            |       |
|------------|-------|
| 一、卓球台      | 一台    |
| 一、算数色板セット  | 六十セット |
| 一、スチール書架   | 二基    |
| 一、本棚       | 六台    |
| 一、子ども用テーブル | 四台    |
| 一、子ども用スツール | 十七脚   |
| 一、ラグ、マット   | 六枚    |



木曜日のリースタの貸出しの様子  
です。マットやスツールは、読み  
聞かせて使っています

# 修学旅行



11月30日の集会で出来上がった千羽鶴を持って「修学旅行に持って行って、平和を祈ってきたいと思います」と全校のみんなに伝えました。

6年生が、12月5日（日）～6日（月）にピース大阪と伊勢方面に修学旅行に行ってきました。

1日目は、大阪城公園の戦跡を歩いて巡り、その後、ピース大阪へ行きました。「自分の目で見ることを通して平和の大切さ、命の尊さを認識する」をめあてに活動しました。昼食後、伊勢に向かいました。2日目は雨の中、志摩スペイン村で楽しみました。めあての2つ目は、「学んだことを、これからの自分の生き方について考えるきっかけとする」、3つ目は「規律ある行動をし、仲間と協力し合うことを通して、思い出の多い修学旅行にする」です。しっかり学習し、楽しく過ごせた2日間となりました。



<p>雨がぱらつく中での出発式でした。</p>	<p>1時間半ほど、大阪城公園での戦跡めぐりです。</p>	<p>平和を願い、折り鶴をピース大阪に届けました。</p>
<p>お弁当を食べた後、伊勢に向かいました。</p>	<p>宿舎のサンペルラ志摩に到着。開舎式です。</p>	<p>夕食の様子。みんな同じ方向を向いて黙食です。</p>
<p>ナイトウォークの後、サプライズの花火です。</p>	<p>2日目、雨のため会議室で体操をしました。</p>	<p>雨が上がり、海の近くまで散歩です。</p>
<p>楽しく過ごした宿舎とお別れの閉舎式です。</p>	<p>雨にぬれながらの志摩スペイン村でした。</p>	<p>解散式の後、花火で修学旅行が終わりました。</p>

